

PlantaDoce.

Entorno

Suiza, Bélgica y Alemania: quién y cuánto provee a España de vacunas del coronavirus

España importa un total de 377 millones de unidades de vacunas procedentes del país helvético, según datos de Ices España Exportaciones e Inversiones.

A. Escobar
31 may 2021 - 04:56



En los Alpes está la respuesta. Suiza ha sido históricamente un gran proveedor para el sector farmacéutico español, asignación que no ha perdido si el reconocimiento se extrapola a la lucha contra el coronavirus. Al país helvético le acompañan Bélgica y Alemania como mayores exportadores, a España, de este tipo de vacunas, según los últimos datos publicados por Ices España Exportaciones e Inversiones que hacen referencia al acumulado del primer trimestre de 2021.

El Ices engloba en esta categoría las vacunas contra los coronavirus relacionados con el Sars (especie Sars-Cov). Suiza es el primer país que provee a España de vacunas contra el coronavirus, con un total de 377,1 millones de unidades. No es ninguna sorpresa que este país se encuentre en lo más alto de la clasificación, ya que cuenta

PlantaDoce.

con un gran tejido e industria farmacéutica.

De hecho, algunos de los ejemplos más claros son el de Lonza, que desde su planta Visp, en el cantón del Valais, está trabajando en la producción de la vacuna de Moderna, o el de Novartis. Esta última multinacional está fabricando vacunas contra el Covid-19 para Pfizer y BioNTech desde sus **instalaciones en Stein** (al norte de Suiza).

Por detrás de Suiza está Bélgica. España ha importado un total de 48,4 millones de vacunas contra el coronavirus del país del noroeste europeo en el acumulado del primer trimestre de 2021. Cierra el *top* tres Alemania, con 41,8 millones de unidades. **En el país germano uno de los principales exponentes en la lucha contra el Covid-19 es CureVac**, cuya vacuna podría ser aprobada por la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) este junio.

España ha importado 48,4 millones de vacunas contra el coronavirus del país del noroeste europeo

La vacuna alemana, CVnCoV, al igual que Pfizer o Moderna, utiliza el ARN mensajero para luchar contra el Sars-Cov-2. Las de Pfizer y Moderna llevan meses inoculándose, mientras que la de CureVac todavía está terminando sus ensayos clínicos.

Por debajo del podio se encuentran China y Corea del Sur. España ha importado cinco millones de vacunas del gigante asiático y 3,4 millones de vacunas del país presidido por Moon Jae-in. En total, España ha comprado 475,8 millones de vacunas en los primeros tres meses del año.

España también vende vacunas contra el coronavirus, y en los primeros tres meses del año el número de dosis alcanzó 257 millones de dosis. **El primer comprador es Bélgica, con prácticamente la totalidad de las vacunas, con 257 millones.**

Por detrás de Bélgica se encuentra Andorra, país al cual España ha exportado 105.788 vacunas contra el coronavirus. En enero, todavía con Salvador Illa como ministro de Sanidad, los gobiernos de Andorra y España hicieron público un convenio para la reventa de 30.000 dosis de la vacuna anti Covid-19.

PlantaDoce.

La cifra total de casos registrados en Andorra desde el inicio de la pandemia es de 13.613 personas y 127 defunciones, según datos a 24 de mayo de 2021. Por debajo de Andorra se encuentra Estados Unidos, país al que España ha exportado 68.138 unidades de vacunas, según el Icesx.